

Preuve et attestation de développement professionnel

Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : roxane roy

<https://www.cadre21.org/membres/roxane-roy-cssda-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-04-06 18:30:40

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagogique numérique en milieu scolaire ?

C'est important d'avoir une vision claire en équipe des buts à atteindre. Que le ou les leaders puissent accompagner, soutenir, guider les autres personnes dans leurs besoins. Autant au niveau de l'équipe-école, mais également des élèves. Les besoins ne seront probablement pas les mêmes, mais il faut soutenir le personnel pour mieux soutenir les élèves.

2 - De quelle façon le leadership pédagogique numérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

Par exemple, à notre école nous avons un comité technologique, dans lequel je suis. Mon rôle est d'aider le personnel avec les différents outils technologiques utilisés dans l'école, mais aussi de trouver de nouvelles technologies, de les essayer et de transmettre mes nouveaux savoirs à l'équipe.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagogique numérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

En tant qu'enseignante auprès de mes élèves, j'essaie de les sensibiliser aux commentaires qu'ils laissent en ligne, c'est un début. Nous faisons la lecture d'articles d'actualité et nous apprenons à laisser des commentaires adéquats. J'utilise avec eux également la technologie pour les aider à communiquer étant donné que c'est plus difficile pour eux. J'enseigne auprès d'une clientèle autistique. Mon rôle est de les accompagner dans une meilleure utilisation de la technologie et des nouvelles applications, comme Tik Tok qui est d'ailleurs problématique chez certains élèves.